

Presidente de la República Entrega al Nuncio Apostólico Carta para el Papa
PALABRAS DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO LAGOS,
AL DONAR COBRE PARA OBRAS EN EL VATICANO

SANTIAGO, 7 de diciembre de 2000

Bueno, yo quiero solamente indicar mi satisfacción de lo que tuvo lugar hoy día en La Moneda, de señalar que después de lo expresado por el Nuncio estoy pensando seriamente que pueda ser mi vocero también, porque dijo perfectamente todo lo que queríamos señalar. Nuestros agradecimientos al Santo Padre, las razones por las cuales lo habíamos hecho y, lo más importante, yo creo que es una expresión de las relaciones muy extensas, muy largas, muy históricas que hemos tenido siempre entre el gobierno de Chile y la Santa Sede, a las cuales se refirió en la reunión Monseñor Errázuriz con mucha propiedad. Y estamos muy satisfechos de lo que ha ocurrido de esta donación, la participación de los empresarios, del representante de los trabajadores del cobre, que es una expresión de la sociedad chilena toda en estos 80 años y en este jubileo y como gratitud por las razones que aquí se han dado en este largo pontificado de Juan Pablo II y los muchos momentos en donde Chile ha recurrido a él por distintas circunstancias.

Y por qué no decir también, por lo que hizo la Iglesia en momentos difíciles en Chile y que todos sabemos el rol que jugó. Y ahora estamos muy contentos de esto y esperamos que pronto llegue el cobre a Roma. Gracias.